

# ASPIRASI WARGA

## Jelang Pilkades Gambar Sari, Pembinaan Kelembagaan dilaksanakan

Satria Ferry - [PURBALINGGA.ASPIRASIWARGA.COM](http://PURBALINGGA.ASPIRASIWARGA.COM)

Sep 9, 2022 - 07:14



*PEMBINAAN: Suasana kegiatan Pembinaan Kelembagaan yang di gelar di Balai Desa Gambar Sari, Kecamatan Kemangkon, Kabupaten Purbalingga. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)*

PURBALINGGA-Jelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) untuk Desa Gambar Sari, Kecamatan Kemangkon, Kabupaten Purbalingga yang akan digelar pada 20 November 2022 mendatang, sejumlah persiapan dilaksanakan untuk mendukung suksesnya pelaksanaan Pilkades tersebut. Salah satu kegiatan yang dilaksanakan yaitu pembinaan kelembagaan yang dilaksanakan di Balai

Desa Gambarsari, (8/9/2022).

Dalam kesempatan tersebut, Kustinah, S.STP., M.Si selaku Camat Kemangkon yang hadir sebagai narasumber menekankan 5 point indikator sukses Pilkades agar nantinya Pilkades dapat berjalan dengan aman dan tertib sesuai harapan masyarakat, sehingga dapat sukses memilih kepala desa yang berkualitas untuk membangun desanya dan Kabupaten Purbalingga pada umumnya. Adapun indikator sukses pelaksanaan Pilkades menurutnya yaitu dapat berjalan lancar aman dan tertib, tidak memunculkan cluster baru penularan Covid -19, antusias pemilih serta sukses administrasi dan berhasil memilih kepala desa yang berkualitas sesuai harapan masyarakat.

"Melalui pembinaan kelembagaan ini diharapkan semua komponen dapat berperan maksimal mencapai 5 indikator sukses Pilkades sehingga pelaksanaan Pilkades nantinya dapat sukses memilih kepala desa yang berkualitas untuk membangun desanya dan Kabupaten Purbalingga pada umumnya," kata Camat menegaskan.

Selanjutnya Kopda Akhirudin selaku Babinsa Koramil 06/Kemangkon untuk Desa Gambarsari yang turut hadir dalam kesempatan tersebut juga turut mengingatkan kepada peserta pembinaan yang hadir jika tolak ukur suksesnya kegiatan dapat dinilai salah satunya berjalan dengan aman dan tertib.

"Yang paling utama kegiatan dapat berjalan aman dan tertib sesuai aturan yang disepakati sehingga proses pembangunan di desa dapat terus berkesinambungan berjalan dan dapat memilih kepala desa sesuai harapan masyarakat," katanya menambahkan. (SF).